

Mühlheimer Nachrichten, Sonntag, 2. Mai 2010

Internationaler Kindertag

Heute fand der Internationale Kindertag des Türkischen Familienvereins e.V. Mühlheim statt. Zahlreiche Besucherinnen und Besucher sind zur Veranstaltung in den Räumlichkeiten der Willy-Brandt-Halle erschienen. Bürgermeister Bernd Müller begrüßte alle recht herzlich. Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de